

Harry Nach prepara su primer Caupolicán con nuevas canciones

El cantante chileno lanzó “En ti lo voy a gastar” con Julianno Sosa y JC Reyes, marcando su regreso al reggaetón a semanas de su primer show en solitario.

Javiera Palta Olmos

El cantante chileno Harry Nach se siente con ganas de festejar con bombos y platillos lo que será su primer show en solitario, donde adelanta que podrá hacer una presentación “100% para mis fanáticos, para mi gente y para mí”. Y es que el artista urbano se prepara para su presentación el 29 de septiembre en el Teatro Caupolicán, el que será su primer espectáculo que no sea en el marco de algún festival de música o como una participación especial. “Este es un paso super importante en mi carrera, así que va a ser súper especial. Voy a tener a muchos invitados que han sido parte de mi carrera”, comenta a este medio sobre el nuevo



HARRY NACH PROMETE DIVERSOS INVITADOS PARA SU CONCIERTO.

El tema une por primera vez al español con el chileno, quien, al grabar en España, decidió incluir a Julianno Sosa. “Estábamos todos con la misma idea de hacer música en España y de repente nos encontramos”, narra Nach. Pero además de la colaboración, trae de regreso el reggaetón clásico al estilo del músico.

“Esta canción trae de regreso a un Harry en el reggaetón, porque yo estaba haciendo otro tipo de música. Hace mucho que no hacía reggaetón, así que es como la vuelta después de hartos años”, explica.

Al respecto, anticipa que “ya estamos de vuelta. Mi disco ‘Flints’ fue algo que tenía guardado en mi corazón porque me gusta la música electrónica, pero ahora siento que estoy volviendo al reggaetón. Es-